



みんななかよし

じぶん たいせつ
たいせつ
自分を大切に みんなを大切に

たすけあいの日

10月15日は「たすけあいの日」です。
社会福祉法人全国社会福祉協議会が、昭和40年(1965年)に定めており、日常生活での助け合いや、地域社会でのボランティア活動への積極的な参加を呼びかける日としています。

日常生活において他人同士でも助け合うことによって人とのつながりができます。また、ボランティア活動に参加して、人の役に立つことはとても意味のあることです。

学校生活でも、係活動や給食、そうじなど、さまざまな場面で助け合うことが大切ですね。みんなで助け合い、よりよい駒羽根小学校にしていきましょう！



令和2年度 人権メッセージ優秀賞



やさしさは、つながっているよ。だれかにやさしくすると、された人もやさしい気持ちになって、みんなにやさしくできるよ。

やさしくすればやさしくするほど、みんなからおん返しがたくさんもどってくる。だから、自分もいい気持ちになって、また、みんなにやさしくできるよ。ぐるぐるぐるぐる回っているみたい。世界中のみんながやさしくなって、早くやさしさの輪ができるといいなあ。

境町立静小学校 4年 金久保 喬也さん

茨城県HP「令和2年度人権メッセージ入賞作品優秀賞（小学校高学年）」より引用

今回ご紹介するのは、昨年度、優秀賞となった人権メッセージです。このメッセージの中には「やさしさの輪」という言葉ができます。わたしたちも、周りの人のことを思いやる、やさしい気持ちをもって生活できるとよいですね。みんなで「やさしさの輪」を広げていきましょう！